

写真が語る塩江の歴史展

平成17年1月18日(火)～1月30日(日)

入場無料

町立塩江美術館／企画展示室&ホール

ごあいさつ

藤沢会は、平成4年4月1日に発足しました。当時、町中には過疎という暗雲が漂っていました。私たちは、過疎という心配を幸運と変えて、明るく、元気に町づくりをしていきたい。そんな目標を掲げて発足しました。中には、会を政治的に利用しようとする人も居るのではないかと危惧する人もいました。でも、全ての難關を乗り越えて前掲の『藤沢会綱領』を掲げ強い決意のもと船出しました。

本写真展でも実績報告させて頂いておりますが、確実に成果を上げてこれたと会員一同喜んでいるところでございます。

特に、行政からの援助は絶対に受けない。政治的活動は一切しない。全て自らの力で運営しよう。という2点はかたくなに実行してまいりました。従って2点については全く非難はされませんでした。これからも、固く綱領を守って着実に進展させるつもりです。住民皆様方が頑かく見守ってくださることが大変励みになります。

本年9月下旬に高松市になります。塩江町最後の一つの区切りとして本展覧会を企画いたしました。これを土台にして継続したいと念願いたしております。今後ともよろしくお願いいたします。

藤沢会会員一同

開館時間：午前9:00～午後5:00（但し、入館は、午後4:30迄）

休館日：月曜日

主催：藤沢会